



Comentario / Laura Garza (Fotoperiodista)

“El día de ayer, Alejandro Moreno publicó una fotografía en donde aparece con sus hijos. No olvidemos que le ha llovido sobre mojado. ¿Qué pasa con esta foto? En lo personal, puedo decir que es una foto de muy mal gusto, porque ya es como el grito desesperado de que ya no sabe qué hacer. ‘Alito’ es muy reservado con las fotografías de los hijos. Los políticos cuando ya se encuentran acorralados siempre son asesorados para que saquen el lado humano, que es la familia”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALe29mn6BBoWJVw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21519&parId=root&o=OneUp>